

Teamwork

栃木市立寺尾中学校
第1学年だより 11月号

認め合い ～みんなの心をつないで～

最高に楽しかった三峯祭

10月29日(土)に開催された三峯祭では、多くの保護者の皆様に来校していただき、ありがとうございました。三峯祭に向けては、1学期のうちから準備が始まり、夏休みにも和太鼓や演劇の練習を行いました。そして、運動会が終わるとすぐに三峯祭モードに切り替え、活動が本格的になりました。1年生にとっては初めての三峯祭だったため、期待もありながら不安も抱えての活動だったかもしれません。けれども、指示を待つのではなく進んで作業に取り組んだり、自主練習をしたりと、意欲的に活動する姿がたくさん見られました。そして迎えた本番では、それまでの練習の成果を十分に発揮し、先輩たちとともに最高に楽しい三峯祭をつくり上げることができました。1年生ながら、三峯祭の成功に大きく貢献できたと思います。全校合唱では、前列から先輩を引っ張るくらいの声を出せていたのではないのでしょうか。

運動会同様、これが中学校生活最後の大きな行事となる3年生の頑張る姿はとても頼もしく、1年生はそこからたくさんの良い刺激をもらえたはず。ぜひ、先輩から学んだこと、そして自分の努力で成長できたことを大切に、今後につなげてほしいと思います。そして、2年後の三峯祭が“最高の三峯祭”になることを願っています。



11月行事予定

11月2週目まで
部活動終了時刻 17:00 完全下校時刻 17:15
11月3週目から
部活動終了時刻 16:45 完全下校時刻 17:00

月	火	水	木	金	土	日
31 三峯祭振替休日	1 愛読月間(~30日) 読書週間(~9日)	2 読書集会 部活動休養日	3 ㊦文化の日	4 B日課 三者面談① 歯磨き指導	5	6
7 B日課 三者面談②	8 B日課 三者面談③ アルミ缶回収 ALT	9 県新人大会① 部活動休養日	10移動図書館 集金引落日 県新人大会② 期末テスト範囲表配付 寺尾音頭に学ぶ会(5校時)	11 選挙管理委員会集会 清掃なし	12	13
14	15 キャリアデザイン講座(6校時) ALT SC	16 表彰・講話集会 部活動休養日	17 給食時訪問 一人二鉢運動(昼休み)	18 読み聞かせ(櫛田様)	19	20 テスト前部活動休止
21 テスト前部活動休止	22 テスト前部活動休止 ALT	23 ㊦勤労感謝の日 テスト前部活動休止 夜8時以降 ノーメディアデー	24 期末テスト① 理・英・国 テスト前部活動休止 夜8時以降 ノーメディアデー	25 期末テスト② 社・数	26	27 生徒会・PTA 合同 リソース回収
28	29	30 健康体育委員会集会 部活動休養日	1 生徒会選挙 立会演説会・投票	2	3	4 生徒会・PTA 合同リソース回収予備日

三峯祭の感想

<p>●●●●さん</p> <p>私が、三峯祭で特に頑張ったのは演劇です。夏休みから時間をかけて練習してきました。長いセリフと動作が難しかったけれど、本番では間違えずにできたので良かったです。</p>	<p>●●●●さん</p> <p>私は、三峯祭で先輩たちのすごさを実感しました。特に、パフォーマンスでは、コントがおもしろかったり、ダンスがかっこ良かったり、先輩たちは本当にすごいなと感じました。</p>	<p>●●●●さん</p> <p>私は頑張ったことが2つあります。1つ目は展示係です。見やすいように貼ることができました。2つ目は演劇です。夏休みから練習し、動きも完璧にしました。来年も展示と演劇をやりたいです。</p>
<p>●●●●さん</p> <p>初めての三峯祭は、最高の思い出になったと思います。私は発表進行係で、パフォーマンスの進行は盛り上げることができて良かったです。みんなと最高の思い出をつくれました。</p>	<p>●●●●さん</p> <p>私は発表準備係で音響を担当しました。最初は音楽をかけるタイミングが不安だったけれど、練習をして本番ではミスなくて良かったです。最高の思い出になりました。</p>	<p>●●●●さん</p> <p>私は演劇スタッフとして、竜の制作とステージ照明を担当しました。初めてで分からないことだらけでしたが、先輩、先生方からのご指導のおかげで、自分の役割を果たせ、充実した一日でした。</p>



地区新人大会を終えて

<p>●●●●さん〈ソフトテニス部〉</p> <p>個人戦では、相手を取りにくいところにボールを返して点をたくさん取り、ファイナルゲームまでいけました。結果は負けてしまいましたが頑張りました。次は勝てるよう、今後の練習も頑張りたいです。</p>	<p>●●●●さん〈バドミントン部〉</p> <p>私は、相手が打ったスマッシュなどを打ち返すことを頑張りました。そして、県大会に出場できることになりました。私はまだミスが多いので、ミスを減らせるようこれからたくさん練習したいです。</p>
---	---



10月13日、14日に行われた地区新人大会では、1年生も初めて地区レベルの大会に出場しました。経験に勝る2年生との対戦では思うようなプレーができず、悔しい思いをしたかもしれませんが、その思いを練習に生かし、これから更にレベルアップできるよう、頑張りたいと思います。

なお、今月9日、10日には、バドミントン部が県新人大会に出場します。活躍を期待しています。